

Jean Piaget

¿Cuáles son los principios del pensamiento de Piaget?

Muchos dogmas importantes y perspicaces sobre el desarrollo cognitivo de un niño surgen de las enseñanzas de Jean Piaget. Así que no sorprende que Jean Piaget también se ocupe del desarrollo de una escuela. Presenta instrucciones de acción que pueden ser implementadas por los profesores.

Básicamente, Piaget enfatiza la importancia de los materiales de desarrollo. Según él, estos deben dar la oportunidad de estimular la capacidad de pensar del niño. Como ejemplo clásico, cita los juguetes para bebés, que normalmente se pueden usar para mejorar la coordinación. Esto a su vez mejora o estimula ciertos procesos de pensamiento.

Fecha de nacimiento:

Día de la muerte:

Trabajo:

Obras o teorías conocidas:

Nacionalidad:

Lo que encuentro fascinante de Piaget: